

## 日本社会は優秀な人に冷酷な社会。それは、妬む人を容認し、妬まれる側に我慢を求める社会だから。

重箱の隅をつつくように欠点を探し出して、失脚させようと目論む輩は、「普通より劣っている」「その他大勢」「少しばかり優秀だが目立たない」という属性。妬みをなくせば平和な世界となります。

**誉められることに飢えていてでしゃばったり、優れている人を陥れようとするクズを糾弾する文書です。該当事項に○をつけて、クズへ渡すなどしてご活用ください。**

	50点の人は100点の人より50点少ないと自覚できる。0点の人は100点の人より100点少ないと自覚できる。-100点の人は100点の人より200点少ないと自覚できない。絶対値が同じだから同格だと思込んで、でしゃばって迷惑をかける。
	スポーツは優れている人だけが選手に選ばれる。意見だってトンチンカンな意見は取り合ってもらえなくて当たり前。
	極端に優れている人が、そのことを自覚することは悪いことではありません。むしろ、それを批判する側の「妬み根性」が問題なのです。
	日本社会はバカという言葉を使ってはいけないという教育を受けます。私もバカという言葉は使いたくありません。それでも、救いようのないバカな人については、バカ扱いするしかないのです。悪いのはバカにされる側。
	誉められることに飢えている人は、ミス認めず、ミスを隠すためなら手段を選ばず、誉められることに飢えている者同士で結託して口裏を合わせて、優秀な人を悪者に仕立て上げて、引きずり降ろそうとします。あなたもそのタイプですか。
	あなたの意見を取り合って欲しいと求めるより、あなたが、あなたの意見がまかり通るような組織を作れば良いと思います。あいにく、私はあなたの意見を取り合う訳にはいきません。
	50点の人が0点の人から「天才ですね！」と誉められようとも50点は50点なのです。50点の人が100点の人からどれほどバカにされようとも、50点の人は0点ではなく50点なのです。他人の言葉に振り回されるようでは、自分の人生を生きることができません。
	誉められることに飢えている人は、「誉めてくれる人=善人、ミスを指摘する人=悪人」という図式で判断しますが、あなたもそうではありませんか？
	失敗が多くてリストラされた男が、それを隠すために、「オナに言い寄られて、ふったら、殺されそうになったから逃げた」と大嘘をつきました。あなたもその類いの人種ですか？
	あなたは立派なことを言うのに外見が胡散臭いですね。腹黒いことを企んではいませんか？
	あなたは優れている人を妬み、陥れることばかりを考えて自己嫌悪に陥り、精神科へ通って薬を常用していませんか？そして同レベルの者と結託して口裏を合わせて、優れている人を陥れようとしていませんか？
	あなたの機動力が妬み根性であることは世間が見透かしています。もっと、恥をかきたいですか。

〒960-8066 福島市矢剣町11-3 星野節子  
024-563-7650 tel fax  
アメブロから『動物の繁殖は虐待』で検索を